

## Zweimal Roger-Yves Bost Sieger - Dreher einmal Zweiter, Kutscher einmal Dritter

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Freitag, 29. März 2013 um 09:37

---



**Christian Ahlmann musste die Einladung nach Doha ausschlagen, da er in die Turnierorganisation seiner Lebenspartnerin Judy-Ann Melchior auf Gestüt Zangersheide eingebunden ist. Auftakt im belgischen Lanaken ist der Dienstag nach Ostern**

(Foto: Sportfot/ FEI)

**Doha. Das 5-Sterne-Turnier in Doha begann mit zwei Erfolgen des Franzosen Roger-Yves Bost, Hansi Dreher wurde einmal Zweiter, Marco Kutscher einmal Dritter.**

Gegen die Uhr hat der 47 Jahre alte Franzose Roger-Yves Bost kaum einen Gegner. Zu Beginn des CSI in Doha, der Hauptstadt von Katar am persischen Golf, siegte der Teamweltmeister von 1990 und zweimalige Landesmeister im Eröffnungsspringen auf der Stute Nykta d'Elle (12) vor Hans-Dieter Dreher (Weil) auf Canberra (9) und seinem Landsmann Simon Delestre auf Quiness du Mezel, danach in der ebenfalls auf Zeit und nach Fehlerpunkten ausgeschriebenen

## Zweimal Roger-Yves Bost Sieger - Dreher einmal Zweiter, Kutscher einmal Dritter

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Freitag, 29. März 2013 um 09:37

---

Prüfung auf Cosma. Hinter der Brasilianerin Luciana Diniz (42) auf Lennox, die seit 2006 für Portugal reitet und im letzten Januar in Basel und in Zürich die Großen Preis innerhalb von acht Tagen gewann, platzierte sich der deutsche Meister von 2003, Marco Kutscher (Riesenbeck), auf Cash als Dritter.

Ludger Beerbaum (49) aus Riesenbeck, Deutschlands Rekordreiter in Nationen-Preisen mit 114 Einsätzen, belegte im Eröffnungsspringen auf der Schimmelstute Chiara den neunten und in der zweiten Konkurrenz auf Chaman den sechsten Platz.

Der Weltranglisten-Erste Christian Ahlmann (Marl), der ebenfalls nach Doha eine Einladung erhalten hatte, musste absagen, da er im belgischen Lanaken auf dem Gestüt Zangersheide seiner Lebenspartnerin Judy-Ann Melchior sowohl in die Turnierorganisation des u.a. Drei-Sterne CSI als auch als Springreiter eingebunden ist. Auftakt der Drei-Phasen-Veranstaltung bis zum 8. April ist der Dienstag nach Ostern.